



Noticias

Sponsored by:

327 12th Street | 609-704-1611
www.fiestamexicana-nj.com

The Hammonton Gazette

Translation reviewed and corrected by Marsella Croce

Comienza un nuevo año en el Distrito Escolar de Hammonton



Kristin Guglietti, MarySusan Hoffman and Dan Russoman/THG

Los estudiantes del Distrito Escolar de Hammonton comenzaron el año escolar 2024-25 el 29 de agosto. En la imagen, aparecen los estudiantes de la escuela primaria Warren E. Sooy Jr. con el jefe de policía de Hammonton, Kevin Friel, y su perro, Storm (arriba, izquierda); estudiantes de la escuela secundaria de Hammonton (arriba, derecha), la escuela secundaria de Hammonton (izquierda) y el centro de educación infantil de Hammonton (derecha).



Una influencer local de TikTok tiene 124.000 seguidores

POR KRISTIN GUGLIETTI
REDACTOR DE GAZETTE

HAMMONTON—Riley Ruberton, graduada de la promoción 2023 de Hammonton, tiene más de 124.000 seguidores en TikTok.

En enero, Ruberton tenía más de 10.000 seguidores en la popular plataforma Gen Z, y en julio celebró haber alcanzado los 100.000 seguidores.

“Siempre he sido una persona que publicaba mucho en TikTok y en las redes sociales solo porque me interesaba, y fue en enero de mi primer año, justo cuando regresamos de las vacaciones de Navidad, publiqué un video en el que desempacaba un paquete de mi madre y se volvió viral con más de un millón de visitas y me consiguió más de 10.000 seguidores prácticamente de la noche a la mañana y despegó a partir de ahí. Ahora soy una estudiante a tiempo completo y me organizo para al mismo tiempo ser una creadora de contenido y trato de tener una vida social y participar tanto como puedo en el campus”, dijo Ruberton.

Ruberton crea contenido relacionado con la universidad, que incluye consejos universitarios, días de su vida mientras estaba en la escuela e información sobre la Universidad Estatal de Pensilvania.

“Sinceramente, todo lo que se me ocurre que esté relacionado con la universidad. Lo hablo y lo publico en línea”, dijo Ruberton.

Escribe las ideas a medida que se le ocurren en la aplicación Notas.

“Siempre tengo una lista de ideas que se me ocurren literalmente en mi vida diaria, como ‘Oh, esto sería algo bueno sobre lo que hacer un video’”, dijo Ruberton.

Ha colaborado y creado contenido para marcas como Microsoft, Walmart, Five Below, Pittsburgh Pirates, así como muchas marcas de ropa y maquillaje.

Además de crear contenido en su propio TikTok, Ruberton es una influyente estudiantil para el gobernador de Pensilvania, Josh Shapiro.

El 25 de julio, Ruberton fue invitada a su campamento de verano de democracia organizado en el Instituto Franklin en

Filadelfia.

Actualmente es pasante de Barstool Sports y ayuda a administrar las cuentas

de Penn State Barstool y Penn State Chicks.

VER RUBERTON, Página 27

Why choose Scott Wilson Hearing Aids?

EXPERIENCE SINCE 1985 REPUTATION QUALITY OF CARE

No one fits and services hearing aids like we do!

If you hear people speaking but have trouble understanding the words, call to schedule a **FREE Hearing Test and Consultation.**

Every hearing aid purchase includes our expert programming and our unsurpassed, world-class service!



Courtesy Photo

Riley Ruberton, que ahora tiene más de 124.000 seguidores en TikTok, celebró haber alcanzado los 100.000 en julio.



Scott Wilson, Owner, NJ Lic #484 Hearing Aid Dispensers

Scott Wilson Hearing Aids

MEDFORD • WHITING BRIDGETON • COLUMBUS HAMMONTON

Call Today! 609-481-2932



650 S. White Horse Pk., Suite B, Hammonton (Sail Lake Professional Center)

scottwilsonhearingaids.com



Noticias

[The Hammonton Gazette]

Sponsored by:

327 12th Street | 609-704-1611
www.fiestamexicana-nj.com

Translation reviewed and corrected by Marsella Croce

Hammonton cae derrotado ante Oakcrest

POR DAN RUSSOMAN
DIRECTORA DE NOTICIAS / DEPORTES

EGG HARBOR TWP.—Este no fue el comienzo que quería el equipo de fútbol de la escuela secundaria Hammonton.

En busca de abrir su temporada con una victoria que les diera impulso en la Batalla anual en la Playa, los Blue Devils en cambio sufrieron una desalentadora derrota de 20-0 ante Oakcrest en Egg Harbor Twp. el 31 de agosto.

“Definitivamente no fue la forma en que queríamos comenzar. Es decepcionante”, dijo el entrenador de Hammonton, Jim Raso.

Ahora en su décimo año, Raso no ha visto a su equipo tener muchas actuaciones tan pobres como la que tuvo contra Oakcrest. Los Blue Devils tuvieron problemas para mover el balón, sufrieron algunas lesiones clave y vieron a varios jugadores que necesitaban ayuda para salir del campo con calambres en una tarde calurosa.

“Demasiados jugadores se lesionaron hoy, ya sea por lesiones o calambres, fue una lección difícil. Sabes, pensamos que estábamos en forma, pero obviamente no lo estábamos. “Tenemos que hacer un mejor trabajo para asegurarnos de que estos muchachos estén en mejor forma”, dijo Raso.

Defensivamente, Hammonton

jugó bien durante la mayor parte del juego. Los Blue Devils permitieron un touchdown en una gran jugada al final del segundo cuarto, pero mantuvieron a Oakcrest fuera del marcador hasta el final del juego, cuando varios titulares estaban en la banca con calambres.

Hammonton también sufrió un golpe cuando el mariscal de campo senior Shane Way abandonó el juego en el primer cuarto por una lesión de rodilla. Los Blue Devils recurrieron al novato Cole Landicini, quien jugó bien, pero no pudo impulsar la ofensiva.

“Dolió mucho [perder a Way]. Pero no se pueden poner excusas”, dijo Raso.

Los equipos intercambiaron posesiones durante la primera mitad, sin que ninguno moviera bien el balón. Con 2:44 restantes en la primera mitad, Donovan Linthicum de Oakcrest corrió por el lado izquierdo, rompió un tackle y corrió 73 yardas para el primer touchdown del juego, lo que le dio a los Falcons una ventaja de 6-0. Mientras Oakcrest había logrado abrirse paso, Hammonton tuvo problemas a la ofensiva todo el día. La ofensiva de los Blue Devils logró solo dos primeros intentos y despejó en cada una de sus nueve posesiones en el juego.

La línea ofensiva de

Hammonton no pudo abrir carriles para correr y los Devils ganaron solo 56 yardas terrestres en el juego.

“No bloqueamos, ¿sabes? Entonces, la línea ofensiva no hizo un buen trabajo. No es una de nuestras mejores actuaciones. Y esa es una de las partes más decepcionantes porque siempre ha sido nuestro orgullo y alegría”, dijo Raso.

Con la ofensiva en problemas, la defensa de Hammonton se vio obligada a permanecer en el campo más de lo que a Raso le hubiera gustado y, finalmente, la unidad se desgastó, lo que permitió que Oakcrest avanzara para un touchdown en el cuarto cuarto.

Después de un despeje de Hammonton, los Falcons avanzaron 71 yardas en nueve jugadas, mezclando la carrera y el pase y anotando en la carrera de 6 yardas de Linthicum.

A pesar de las dificultades ofensivas, la defensa de Hammonton forzó una pérdida de balón en el tercer cuarto, cuando Anthony Liakhnovich recuperó un balón suelto cerca del mediocampo y también tuvo que pararse en la línea de gol al final del juego.

Esa posición en parte condujo a los puntos finales de Oakcrest, cuando Zicri Forest recibió un despeje de Hammonton desde la zona de anotación y lo devolvió



Dan Russoman/THG

Ethan Peterson (4) de Hammonton intenta eludir al defensor de Oakcrest Jaden Harvey (8) al comienzo del juego de la semana pasada.

28 yardas para un touchdown.

“En general, creo que la defensa estaba jugando bastante bien. Sabes, simplemente estaban demasiado tiempo en el campo. No puedes seguir dándoles a los equipos tantas posesiones. No me gustó nuestra forma de tacklear en ese cuarto cuarto. Pero en general, creo que la defensa hizo un trabajo bastante decente”, dijo Raso.

La tarea de los Blue Devils ahora es corregir los errores y concentrarse en el juego de esta semana contra un duro equipo de Mainland.

“Vamos a revisar los videos y veremos lo que no estábamos haciendo en términos de la línea ofensiva. Y tenemos que solucionarlo. Nadie va a sentir lástima por nosotros, eso es seguro”, dijo Raso.

Ruberton

Desde la página 26

El semestre pasado en la Universidad Estatal de Pensilvania, fue pasante de producción en vivo para Penn State Athletics.

“Básicamente, soy una camarógrafa para los eventos deportivos o tal vez haga cosas en la sala de control, ayude con to-

das las operaciones del día del juego y con la transmisión de los eventos en Big Ten Network”, dijo Ruberton.

Este otoño, Ruberton comenzará su segundo año en la Universidad Estatal de Pensilvania.

Actualmente, se especializa en relaciones públicas con una especialización en tendencias y análisis de medios digitales con un Certificado de la Facultad de Ne-

gocios Smeal y un Certificado de Periodismo Deportivo del Centro John Curley. Es miembro de la Asociación de Mujeres en los Medios Deportivos (AWSM) y THON.

Ser una influencer de TikTok mientras equilibra las clases y la vida social puede ser difícil.

“Estoy muy involucrada en el campus, pero tratar de publicar contenido constan-

temente es difícil porque tengo que reservar una cierta cantidad de horas todos los días para sentarme y filmar contenido y responder correos electrónicos y planificar mi contenido para la semana además de mi trabajo escolar”, dijo Ruberton. El mayor objetivo profesional de Ruberton es trabajar para un equipo deportivo profesional, preferiblemente en la NFL o la MLB, haciendo operaciones en los días de juego (manejo y gestión de los fanáticos), experiencia de juego y redes sociales.

“Sería genial si pudiera trabajar para un equipo de Filadelfia. Soy una gran aficionada a los deportes de los Phillies, pero en cualquier lugar donde pudiera trabajar, eso es lo que me encantaría hacer”, dijo Ruberton.

Antes de la universidad, Ruberton fue animadora competitiva durante 12 años. Fue capitana de los equipos de baloncesto y fútbol americano durante su último año y durante ocho años jugó hockey sobre césped, pero lo dejó durante su tercer año para centrarse en la animación.

Como ex graduada de la escuela secundaria Hammonton, Ruberton ofreció algunos consejos para los estudiantes de último año.

“Para los que están entrando en su último año y solicitando ingreso a las universidades en este momento, necesitan involucrarse lo más que puedan en la escuela secundaria. Cuantos más clubes tengas, más horas de servicio tendrás y mantendrás tus estudios al día, pero esas cosas extracurriculares son las que te distinguen de todos los demás”, dijo Ruberton.

La gente puede seguir a Ruberton en TikTok @rileycatharine, Instagram @riley_catharine y YouTube @rileycatharine.

For the English language version of these articles, please read last week's edition of *The Hammonton Gazette* online. Available in digital form at www.hammontongazette.com.

CONNOLLY DERMATOLOGY

ESTABLISHED 1996

Now scheduling at our **NEW**
Hammonton location
392 N White Horse Pike,
Hammonton, NJ 08037

Schedule your yearly skin cancer check today in NJ, PA and DE

ConnollyDermatology.com (609) 926-8899